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Modena, lì 29 Novembre 2023

Al Sindaco del Comune di Modena
Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

Interrogazione Urgente

Oggetto: Annunciato depotenziamento dei collegamenti ferroviari veloci per la città di Modena.

PREMESSO CHE

• Nel mese di ottobre, in più occasioni, si è appreso dalla stampa che, nel mese di dicembre, il 
Ministero dei Trasporti e Trenitalia hanno deciso di cancellare cinque treni ad alta velocità 
percorrenti la linea tradizionale, escludendo quindi le città di Modena e Parma dalla 
percorrenza;

• A seguito di queste notizie, l'Amministrazione comunale di Modena, per voce del Sindaco, 
ha annunciato pubblicamente di voler scrivere a Trenitalia e al Governo per chiedere 
informazioni e per manifestare la propria contrarietà;

• in Assemblea Legislativa, durante un question-time del 7 novembre, è stata data conferma 
del taglio e la Regione, per voce del sottosegretario alla Presidenza Baruffi, ha riferito 
"assoluta contrarietà a questa decisione unilaterale, presa dal ministero e da Trenitalia" ed ha
annunciato a sua volta una lettera istituzionale;

RICORDATO CHE

• anche in precedenti occasioni in questo Consiglio Comunale è stato posto giustamente il 
tema del servizio ferroviario disponibile alla stazione di Modena e, parallelamente, la facilità
di connessione con Bologna e l'hub Mediopadana;

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA

1. se l'Amministrazione comunale ha effettivamente scritto al Ministero e a Trenitalia e se è 
giunta risposta;

2. qual è la posizione dell'Amministrazione comunale su questo tema e se e come intende 
attivarsi per tutelare la connessione modenese al trasporto ferroviario

      Stefano Manicardi
Antonio Carpentieri

Consiglieri Partito Democratico
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